

Medienmitteilung vom 26. September 2014

CVP Muri portiert Anton Rinderer als Mitglied der Finanzkommission

Rafael Lötscher hat nach 5 Jahren seinen Rücktritt als Mitglied der Finanzkommission bekannt gegeben. Die CVP Muri bedankt sich bei Rafael Lötscher für den grossen Einsatz, den er für die Finanzkommission geleistet hat. Als Mitglieder der Finanzkommission hat er den letzten Jahren ein sehr hohes Pensum zugunsten der Gemeinde aufgewendet.

Als Ersatz für Rafael Lötscher hat die CVP Muri Anton Rinderer portiert. Anton Rinderer ist 49 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Söhnen. Er wohnt zusammen mit seiner Familie seit 2011 in Muri.



Bild: Anton Rinderer

Anton Rinderer ist Treuhänder mit eidgenössischem Fachausweis sowie eidgenössisch diplomierter Wirtschaftsprüfer. Er ist zugelassener Revisionsexperte und arbeitet als Direktor und Mandatsleiter bei der First Names Group. Er bringt Erfahrung als Mitglied der Finanzkommission Merenschwand mit, in welcher er von 2005 bis 2011 Einsitz nahm.

CVP Ortspartei Muri